



歯科検診でした



R5. 6. 21(水)

今日は、園医の古豊歯科医院の古豊先生が来てくださり、歯科検診がありました。検診中、ドキドキしながら順番を待つ子ども達もいましたが、順番が来ると、大きな口を開けて、先生にみていただいていた。年齢の低いクラスの子どもたちは、ちょっとドキドキして、涙がでたお子さんもいましたが、しっかり検診をしていただきました。



検診終了後は、古豊先生に「歯のお話」をしていただきました。

もみじ・きく・もも・にし組の子ども達が参加しました。

体の健康のためには、「**歯を大切に**する」ことはとても大切なことです。子ども達に「今日朝から、ハミガキをしましたか??」と質問があると、「はい」とお返事をする子ども達もいました。



古豊先生より・・・

「もう、大人の歯が出てきているお友達もいます。大人の歯は強いけれど、『出てきたばかりの大人の歯』はとても弱いので、お家の大人の人に、仕上げ磨きをしてもらうことも大切です」「小学校2年生頃までは、できるだけハミガキのチェックをしてもらいましょう」「時々、歯医者さんで、歯をみてもらうことも大切です」とお話がありました。保護者の皆様もお忙しいとは思いますが、お子様の歯の健康を守るために、ぜひ、よろしくお願いします。

最後に**手作りの紙芝居**を見せていただきました。子どもたちも、とても楽しそうに、集中してお話をきいていました。保育園でも、ハミガキの方法など、各クラスで子ども達にも伝えていきたいと思ひます。



歯科検診の結果は、本日お渡ししておりますので、ご確認をお願いします。

